



"Raíces de la Orden" ~ Malkitzedek

**Elder Teddy Wilson
Seekers of Yahweh Ministries
(As recorded Live on November 19 2017)**

Entonces, aquí estamos en nuestra reunión sabática en Buscadores de los Ministerios de Yahweh. Aquí en Craigmont, Idaho, vamos a grabar algo que intentamos grabar durante Sucot, pero no funcionó de esa manera. Solo grabamos siete minutos, así que lo vamos a rehacer, HalleluYah.

Así que algunos de nosotros en la sala ya lo hemos visto, y yo enseñé mientras estaba de viaje. Entonces, quiero agradecerles a todos por su apoyo, y a aquellos que nos enviaron una palmadita en la espalda por esta enseñanza, quiero agradecerles, pero no se trata de eso. De lo que se trata es de presentar este sacerdocio bautismal al pueblo de Yahvé.

Ahora, la mayoría de ustedes saben que la razón por la que estoy haciendo esta serie es para juntarla en una serie de DVD y presentársela a los ancianos cercanos a mí en las Asambleas del Nombre Sagrado. Porque estos élderes, y los élderes antes de ellos, han trabajado toda su vida y laboran en el Mesías, bautizando a la gente en el cuerpo del Mesías. Aleluya.

Pero ahora es el momento de entender por qué. ¿Cuál es el propósito y qué nos está revelando Yahweh dentro de las Asambleas del Nombre Sagrado en estos últimos días? Es mucho más profundo, porque creo que las Asambleas del Nombre Sagrado y aquellos que llevan creencias como ellas, han estado preparando a las personas para la primera resurrección durante bastante tiempo, y ni siquiera lo saben. Tenemos muchas enseñanzas sobre la resurrección que surgen de las Asambleas del Nombre Sagrado y la mayoría de ellas, en mi humilde opinión, son acertadas.

Ahora es el momento de ver por qué. Es porque hay un elegido siendo levantado en este tiempo por Yahweh, del cual tomará Su novia. ¿Amén? Amén.

Aleluya. Entonces, hay maestros por ahí que están enseñando el Sacerdocio de Melquisedec de muy mala manera, diciendo que hay un Libro de la Ley y un Libro del Pacto, y que hay un punto divisorio en la Torá en el que ya no estamos. estamos obligados a hacerlo, y todos sabemos que eso es peligroso. Porque si no cumplimos con todas las instrucciones de la Torá, quedamos excluidos de la capacidad de entrar en la resurrección según el resto de las profecías y según las palabras de Moshé.

Entonces, lo que Secretos de Yahweh está haciendo es armar una serie para explicar cómo llegó a ser el sacerdocio, cuál es su función y qué hemos estado haciendo en las Asambleas del Nombre Sagrado durante muchos, muchos años. Y algunos de ustedes, ancianos, no han entendido su papel, ni lo que Yahweh les ha hecho hacer, ni la razón detrás de esto, pero hoy queremos comenzar esta serie con este DVD para mostrarles las raíces de la orden. ¿Dónde empezó? Y en el resto de la serie que enviaré, combatiremos este libro de la ley, el libro de la doctrina del pacto, porque excluye a las personas de la primera resurrección.

Y esto se está infiltrando, incluso ahora, infiltrándose en personas que han estado estudiando con las Asambleas del Nombre Sagrado durante mucho tiempo, y si no abordamos esto, y los ancianos no comienzan a presentar esto a sus asambleas y a su gente, estas personas podrían estar, o podrían estar, alejándose, lenta pero seguramente, de las Asambleas del Nombre Sagrado, siguiéndolas y diciendo una advertencia, porque están engañando a miles de personas. Tienen miles de seguidores, Ministerio Buscadores de Yahweh tiene miles de seguidores. Entonces, lo que vamos a hacer es combatir esto, alabar a Yahweh porque nos ha dado la capacidad, a través de las redes sociales, de combatir esto, y hay quienes están comenzando a ver la verdad.

Así que este será el primero de una serie de DVD que enviaremos a muchos ancianos del Nombre Sagrado y Asambleas del Nombre Sagrado, y oramos para que vean la serie completa y que compartan esta información con sus Ensamblés. Si desean que vaya y comparta estas cosas, lo haré, y si podemos tener una sesión de preguntas y respuestas en vivo al final, eso es lo que generalmente hacemos aquí. Aleluya.

Bien, aquí vamos con las Raíces de la Orden. El Real Sacerdocio Naciente del Monte Key dijo: ¿dónde están sus raíces y cuál es el orden de las cosas? En nuestras Biblias en inglés, ¿qué significa eso cuando vemos el orden del monte.

¿Key dijo? Vamos a mostrarles cuál es ese orden hoy, según las Escrituras, e incluso podemos usar un poco de hebreo antiguo aquí para respaldarlo. Alabado sea Yahvé. Así que puedes vernos en las redes sociales, Facebook, Seekers of Yahweh Ministries, Teddy Wilson en YouTube y nuestro sitio web es www.yahwehsmessenger.com. Comenzaremos en 2 Pedro 2:4-5, mientras comenzamos a rastrear el sacerdocio.

¿Cuántos de nosotros sabemos que el sacerdocio existía antes del evento del Becerro de Oro en el Monte Sinaí? Bien. Aleluya.

Este es el sacerdocio que vamos a rastrear y rastrear desde el principio. Este es el sacerdocio que hoy os presento, para gloria y honra de nuestro Melquisedec. 2 Pedro 2:4-5, Porque Elohim no perdonó a los mensajeros que pecaron, sino que los envió al Tártaro, y los entregó a prisiones de oscuridad, para ser guardados para el juicio, y no perdonó al mundo antiguo, sino que preservó a Noé. un proclamador de justicia.

Aquí está. Hay tzadika. Tzadik, tzadikah.

Tzadik significa justo. Tzadikah significa justicia. ¿Bueno? Entonces Noé era un hombre justo.

Ahora bien, ¿cómo se llama el sumo sacerdote? ¿O incluso su título? Si quieres mantener esas dos palabras divididas. El Melek Tzadik. Melquisedec en nuestras Biblias en inglés.

Ahora, él era un proclamador de justicia y otros siete, trayendo el diluvio sobre el mundo de los malvados. Ahora estoy usando las Escrituras, y muchas personas todavía usan un nombre sagrado confiable. Que fueron grandes palabras.

Aleluya. Aleluya. Logró restablecer el nombre de Yahweh.

Nombres propios y títulos. Enorme. Alabado sea Yahweh por eso.

Ahora, la mayoría de las versiones dicen octava persona allí. Él era la octava persona desde Adán. Sin embargo, en la mayoría de las versiones en inglés se agrega persona.

Entonces él era el octavo desde Adán. Lo que veremos ahora es que este versículo no puede estar hablando de generaciones. Porque Noé era la décima generación desde Adán.

Entonces, ¿de qué era él el octavo? Primero que nada, regresemos y demostremos esto. Que él no era la octava generación. En Génesis 5 , vemos las generaciones.

Primera generación, Adán. Segundo, Set. En tercer lugar, Enós.

Cuarto, Kynan. Quinto, Mahaliel. Sexto, Jared.

Séptimo, Enoc. Octavo, Matusalén. Noveno, Lamec.

Y el décimo fue Noé. Entonces, estos versículos con los que recién comenzamos en 2 Pedro no pueden estar hablando de un orden generacional. Entonces esto prueba claramente que Noé no era la octava generación.

En Judas capítulo 1 se hablaba de generaciones. Sólo un capítulo en el libro. Versículo 14. Pero los versículos de Pedro hablaban de su llamado al orden del Monte Tizadek.

Ahora, vayamos a Judas. Versículo 14. Yahudah, Judas capítulo 1 y luego versículo 14. (Judas 1:14)

Y Enoc, séptimo desde Adán, también profetizó de estos diciendo: Mirad, Yahweh viene con sus miríadas de apartados. Entonces aquí vemos que Yahudah estaba hablando de un número generacional. En cuanto a dónde Peter o Kepha no podrían haber estado hablando de un orden generacional.

Esto es muy intrigante. Entonces ¿qué orden? Esa es la pregunta. ¿De qué orden estaba hablando? Vamos a averiguar.

Lo que voy a presentar ahora es que Noé fue el octavo en el orden en el llamado del monte Tizadek del rey justo. Según los años de vida con estos hombres el orden del Monte Tizadek es el siguiente. Primero fue Adán.

Segundo Set. El tercero fue Enoc. El cuarto fue Kynan.

Quinto Bahá'u'lláh. El sexto fue Jared. Enoc nunca cumplió su papel pero fue asumido.

Así que la séptima posición la compartió y cumplió Matusalén. Cuando Matusalén murió, Lamec ya estaba muerto. Lo que convierte a Noé en el octavo lugar en el orden en el que se llama al rey justo.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries
P.O. Box 7
Craigmont Idaho, 83523

seekersofyahweh@outlook.com

208-553-8393.

Or they may be printed by visiting

www.messengerstudies.com

Llegando al árbol de la vida. A David le era lícito comer porque era sacerdote del monte Kisenet. No era un sacerdote levítico.

Tenía derecho a comer ese pan y compartirlo con los que lo seguían. Aleluya. Claramente lo que Yahshua estaba enseñando era que Melek David, el rey David y él mismo no estaban atados al orden levítico.

También dejó muy claro que no estaba sujeto a ninguna de sus Torá orales porque solo él dictaba las decisiones o juicios correctos sobre lo que era lícito en el sábado. Yahshua dijo: Sé en qué tenía razón Moshe. Estoy muy familiarizado con lo que es.

Aleluya. Él es el tipo del séptimo día que creó todo. Aleluya.

El sacerdocio del Monte Kisenet resulta ser la primera y última autoridad. Fíjate bien en esto. El conocimiento del sacerdocio del Monte Kisenet es el hilo de ADN de nuestra eternidad.

Y estoy hablando del material de la primera resurrección. Y con esto presento esta raíz del orden en el que estamos en algunos de ustedes incluso sin saberlo. Pero que se os haga saber hoy a quién estamos unidos, a qué estamos unidos y cuál es nuestro trabajo para presentar justicia a las asambleas de Yahweh.

La forma en que nos vemos, nos vestimos, comemos, nos presentamos, hablamos. Deberíamos condenar el pecado y no permitir que se desenfrenen. Deberíamos hablar y enseñar contra el pecado.

Si no hablamos y enseñamos contra el pecado, ¿qué tenemos de justos? ¿Van a aguantar el pecado en sus asambleas? No eran. Vamos a elevar la barra. Aleluya.

Vamos a elevar la barra. Alguien tiene que hacerlo. Y si no son las asambleas que fueron establecidas por los pioneros de las asambleas del nombre sagrado en las que el gran nombre de Yahweh se ha dado a conocer a los Estados Unidos de América, entonces redimámoslas.

Ayudemos a Yahshua a traerlos a este pacto mediante la enseñanza de la justicia y la condenación del pecado antes de que condene a todos los demás. Aleluya. Padre, te damos muchas gracias por este día de reposo y te damos gracias por tu palabra.

Les agradecemos su hermoso lenguaje y les agradecemos unos a otros. Oramos para que este mensaje toque a aquellos a quienes estás llamando y oramos para que sanes las mentes y los corazones de todas y cada una de las personas que lo vean. Fue hecho para tu gloria y tu propósito y el reinado de tu reino.

Oramos esto en el nombre de Yahshua. Aleluya.

Eran hombres justos. Produciendo una doctrina justa. Proclamando una buena nueva justa a un mundo pecador.

Yahweh siempre ha enviado un mensajero o mensajeros al pueblo. Digan su nombre hermanos. Aleluya.

Despierta a tu llamado. Él nos ha llamado a la justicia. Para proclamar las buenas nuevas justas de Melquisedec.

Para traer personas al cuerpo del Mesías. Por inmersión en el nombre de Yahshua Mesías. Para que cuando regrese pueda encontrar fe en la tierra.

Y sacar a su novia de este sacerdocio. Que él es un sumo sacerdote. En [Hebreos 7](#) . Leemos las palabras del orden de Melquisedec.

Esta es la orden del rey justo. El rey de la justicia. Ha sido traducido en la mayoría de las escrituras inglesas.

Este orden de palabras. Es el taxi griego número 50 kin. Significa un acuerdo.

Sucesión fija de rango. Entonces Melquisedec el sumo sacerdote. El rey justo que es sumo sacerdote.

Tiene un orden de sucesiones de rangos a lo largo del tiempo. Dignidad oficial o dignatarios, podría añadir. Entonces, ¿dónde encajamos nosotros aquí? En el cuerpo de Yahshua.

¿Vamos a proclamar este justo orden? Más adelante en la serie lo verás. Donde demostramos que Yahweh tomará a su novia. De este sacerdocio.

Ella se ha limpiado. Se preparó. De aquí viene la novia.

Los de la primera resurrección. Ahora esto regresa al orden de las palabras hebreas. Número **H1700** .

Y su definición es un motivo de traje o estilo. Así que esta es la manera en que Yahweh lo diseñó. Era su estilo.

Fue él quien dispuso todo en traje. Cuando salgo a la carretera hago lo mismo. Voy a usar esto cuando enseñe aquí.

Es sólo una manera de poner todo en orden. Ahora recuerda. Él cumplirá su palabra.

Pon las cosas en orden. Es un orden por orden. Que son dos palabras separadas.

Es una orden por orden del rey. En el léxico hebreo antiguo. Ya ves que es.

Y en el léxico hebreo antiguo. Es el número 209 3 E en la página 320. Y allí simplemente dice orden.

Rastreando esto hasta la raíz familiar. En esa sección del léxico hebreo antiguo. Vuelve al bar.

La barra es la palabra hebrea por palabra. Dalit Bet Resh. Una puerta la palabra.

Pone las cosas en orden. Y abre una puerta a la casa. Y el jefe de la casa.

Está atrayendo a todos hacia sí mismo. Se corrió la voz. Y no volvió a él vacío.

Esto es por la palabra del rey justo. La forma en que nos está trayendo de regreso. A través de este orden del sacerdocio.

A la justicia en la que el rey nos creó. Desde el principio. Aleluya.

Aleluya. Y en la definición allí. Verás que la raíz de la acción es orden.

Y la palabra concreta es palabra. Un arreglo o colocación de algo. Creando orden.

Existe el orden del Monte Sinaí. Allí mismo en hebreo. Y su propósito.

Para devolver la casa a. Lo que fue al principio. Ese fue nombrado jefe.

Podría agregar que Adam. Perdido. Regla.

Como rey sobre la tierra. En el jardín. Jehová por su palabra trajo a estos hombres.

En el orden de su voluntad. Como malik. Como rey.

Como gobernante. Él está recuperando esta orden. Instituyéndolo en su consejo.

Como veremos al leer Efesios. Capítulo 1. Puedes leer los versículos 4-14 ([Efesios 1:4-14](#)). Así como él nos eligió en él.

Antes de la fundación del mundo. ¿Cuál es el fundamento del mundo? Aclaremos eso primero. Son los profetas y apóstoles.

Mira, aquí es donde entramos en esta zona de peligro con algunos de estos maestros malkisánicos que dicen que desde [Éxodo 24:17](#) creo que es el versículo 17 y ahora no estamos obligados a eso porque se le dio solo al cerebro levita. . Eso contradice todo lo que vemos como la simiente de Abraham. Como está escrito en la Torá de Moshé para que hagas sabiamente todo lo que hagas y dondequiera que vayas para que Yahweh establezca Su palabra que habló acerca de mí diciendo que si tus hijos guardan su camino para caminar delante de Mí en verdad con todos su corazón y con todo su ser diciendo que no cesará un hombre tuyo en el trono de Israel.

¿Vemos cómo funciona eso? Luego Yahshua, la simiente que le fue prometida a Abraham, aparece en la parte superior de la genealogía en el libro de Lucas. Entonces nosotros somos la simiente justa que viene a Elohim a través de Yahshua Mesías el Sumo Sacerdote. Aleluya.

Ahora vamos a obtener un pequeño Nuevo Testamento para esto. Juan, Yohanan capítulo 7 versículos 40 y 42 40 al 42 Yohanan capítulo 7 versículos 40 al 42 ([Juan 7:40-42](#)) Muchos de la multitud al oír la palabra entonces decían este verdaderamente es el profeta. ¿Qué hace el profeta? Pone una semilla en la casa.

Esa es la palabra hebrea Nabiya o Nabaim en hebreo moderno. Comienza con el mediodía y la cama. Es la colocación de la semilla en el corazón de la familia o de los de la casa.

La semilla regresa a la casa. Sabiendo eso mire lo que dice este versículo. Este realmente es el que está poniendo la semilla nuevamente en la casa.

Este es el profeta. Otros decían que este es el Mashíaj el ungido. Pero otros dijeron: ¿el Mashíaj entonces sale de Galilea? ¿No dice la Escritura que el Mesías viene de la simiente de Dawid? ¿Y del pueblo de Belén donde estaba David? Mira, no sabían su origen.

Sólo sabían que venía de Galilea. No sabían que había nacido en Belén la casa del pan. Hacemos.

Aleluya. Hacemos. Está bien.

Como vemos al mirar la genealogía de Yahshua, claramente hubo rumores de Malki surgidos desde Adán hasta Yahshua. Miremos [Lucas 6:1-5](#) Y aconteció que un sábado iba él por los sembrados y sus discípulos arrancaban espigas y comían frotándolas en las manos. Y algunos de los fariseos les dijeron: ¿por qué hacéis lo que no está bien hacer en Shabat? Y respondiendo Yahshua, les dijo: ¿No habéis leído lo que hizo Dawid cuando tuvo hambre? Él y los que estaban con él cuando fue a la casa de Elohim tomaron y comieron el pan de la proposición y también dieron a los que estaban con él algo que no es bueno para comer sino para los sacerdotes y les dijo que el hijo de Adán es el maestro del Shabat.

El rey David de lo que está hablando es de un momento en que un sacerdote levítico había quitado el pan de la proposición de la mesa y había puesto el pan fresco de la proposición sobre él y por ley sólo es lícito para un sacerdote de Galilea comer ese pan después de haberlo quitado de la mesa. el altar. Por eso es tan importante para nosotros comprender que somos reyes y sacerdotes en el orden del Monte Kisenet. Tenemos derecho a comer vivir de ese pan de vida.

Está en su corazón servirme como yo quiero que me sirvan. Necesitamos una orden de Malki. Alguien en el Malki ordena hacer esto para dirigir los pasos del pueblo.

Versículo 4 Y Samuel hizo lo que Yahweh había dicho y fue a Belén. Y los ancianos del pueblo temblaron ante su venida y dijeron: ¿Vienes en paz? Vea la autoridad de un profeta que sentó las bases de las cosas que leemos. Aleluya.

Aleluya. Ahora vamos a echar un vistazo a los versículos 10 al 13. 1 Sam 16:10-13 Aquí es donde Yahweh tiene a todos estos hombres comenzando a pasar delante de él.

Todos los hijos de Jesse. Verso 10 Y Yashai hizo pasar a siete de sus hijos delante de Shemuel. Y Shemuel dijo a Jesé que Jehová no ha escogido a éstos.

Y Shemuel dijo a Yashai. ¿Son estos todos los jóvenes? Y dijo que aún queda el más joven. Oh, él reveló estas cosas a la boca de los niños. Y mira que está cuidando las ovejas.

Y Shemuel le dijo a Yashai: Envía y tráelo porque no daremos la vuelta hasta que él venga aquí. Y envié y traje, y era rubicundo, de ojos brillantes y bien parecido. Y Yahweh dijo levántate.

Venir. Ven la palabra hebrea ven. Levántate, úngelo porque él es el indicado.

Y Shemuel tomó el cuerno de aceite y lo ungió en medio de sus hermanos. Y desde aquel día en adelante el espíritu de Jehová vino sobre Dawid. Y Shemuel se levantó y fue a Ramá.

¿Adivina qué? Fue el octavo. Siete de sus hijos pasaron delante de él. Estos no están ahí.

Tráeme el octavo. Noah fue octavo en el orden. Vemos que esto se mantiene consecutivamente muy unido incluso en los hijos de Yashai.

Es el orden. Me dan ganas de saber qué hijo fue Saúl porque no debe haber sido el octavo. ¿Y en el octavo gran día es cuando vamos a ser qué? Entregar el reino eternamente al rey.

Nuestro trabajo se hace aquí padre. ¿Cómo desea que le atendamos de ahora en adelante? Aleluya. Ahora veamos 1 Reyes 2:1-4 . Malak Aleph.

Versículos 1 al 4. Y los días de Dawid estaban cerca de morir y él le ordenó a Shalma su hijo diciendo: Voy por el camino de toda la tierra y tú serás fuerte y serás un hombre y guardarás la orden de Yahweh tu Elohim de caminar en Sus maneras de guardar Sus leyes, Sus mandamientos. Regrese y lea este testimonio que Yahweh le dio a Isaac en Bereshit o Génesis capítulo 26 y verá exactamente los mismos requisitos para ser ungido en el orden que dijo Malki. Yo voy por el camino de toda la tierra y tú serás fuerte, serás fuerte y serás un hombre y serás un hombre y guardarás el encargo de Yahweh tu Elohim de andar en Sus caminos para guardar Sus leyes, Sus mandamientos, Sus rectos juicios y Sus testigo como está escrito en la Torá de Moshé.

Es lo que habló. La Fundación. Fue puesto por los profetas y apóstoles.

Que debemos ser apartados y libres de culpa. Ante él enamorado. Habiendonos ordenado previamente.

A la adopción. Ahora cubramos eso. Para que todos me sigan.

Salgamos de nuestra mente griega inglesa. Y déjenme explicarles esta adopción. Desde una perspectiva hebrea.

¿Dónde es la primera vez que vemos hijos adoptados? En las escrituras. Jacob con Efraín y Manasés. Absolutamente.

Efraín y Manasés fueron adoptados por Jacob. Antes de irse a descansar con los padres. El espíritu de adopción del que leemos.

Estaba poniendo todo en orden. Sabía que estos niños no recibirían una herencia. Porque eran mestizos.

Entonces adoptó a los hijos de Yosef. Y los trajo a Israel. El espíritu de adopción.

Fue creado por Israel. Aleluya. Ahora.

Como hijos a través de Yahshua el Mesías para sí mismo. ¿Según el buen gusto de su qué? Su deseo. Ver.

Todo lo que puso en orden al principio. Era su voluntad y su deseo. Que todo estaba ordenado tal como estaba.

Pero Adam y Hawah perdieron ese orden. Perdieron el gobierno. Entonces es su deseo y su voluntad.

Que eso se restablezca. Por orden del rey justo. dijo Malki.

Aleluya. Bueno. Versículo 6. (Efesios 1:6) Para alabanza de la estima de su favor.

Su gracia. Con el cual nos favoreció en el amado. En quien tenemos redención por su sangre.

¿A través de la sangre de quién? Aleluya. Él quiso esto. El perdón de ofensas según las riquezas de su favor.

Como nos ha prodigado. Con toda sabiduría y perspicacia. Habiéndonos dado a conocer el secreto.

Ver. Esta cosa estaba escondida. Y guardó un secreto.

Hasta el cuerpo del Mesías. Tenía semilla plantada en él. Hola asambleas.

Hemos estado plantando semillas y bautizando a estas personas. ¿En el cuerpo del Mesías por cuánto tiempo? Se acerca el momento en que demos a luz. A través de un sacerdocio justo.

A un pueblo justo. En el que Yahvé puede tomar una novia justa. Aleluya.

Aleluya. En el orden. Del pedido.

Versículo 9. Sigamos adelante y leamos el versículo 8. Leeremos hasta el final. Que nos ha prodigado con toda sabiduría y perspicacia. Vea esta idea. [Efesios 4:8-9](#)

Y este secreto. Este misterio se nos revela. En el cuerpo del Mesías.

En un momento específico. ¿Por qué? El fundamento que fue puesto por los profetas y apóstoles. Versículo 9. Habiéndonos conocido el secreto de su deseo.

Según su buena voluntad. Que propuso. ¿En quién? Él mismo.

Propone cosas dentro de sí mismo. Para poner las cosas en orden. Así es como él quiere que se haga.

Y será mejor que apuestas. Así se hará. Nuestro Padre.

que están en el cielo. Santificado sea tu nombre. Venga tu reino.

Hágase tu voluntad. En la tierra. Como ocurre en Shammayim.

Aleluya. Sera hecho. Su voluntad se hará.

Versículo 10. Administrar al cumplirse el tiempo. Reunirnos en uno.

Todo en el ungido. El Mesías. Ambos.

Que están en los cielos. Ahora. ¿Por qué? ¿Por qué? Bueno.

Aleluya. Noé predijo que Canaán serviría bajo el mando de Sem. [Génesis 9.26](#) Pregunta.

En nuestra evidencia que continúa tengo una pregunta. Si la mayoría de los eruditos y la mayoría de los maestros del sacerdocio de Melquisedec afirman que Sem era un sumo sacerdote en la orden, ¿entonces Sem también era Yahshua? Vaya a leer [1 Timoteo 3.16](#) . No tiene sentido. Ahora.

Aquí está la prueba del Nuevo Testamento de que esta genealogía que acabamos de establecer y todo lo que acabamos de presentar es ciertamente bíblico y está en línea con el orden del rey justo. Si vas a [Lucas 3:23-28](#) verás la genealogía presentada allí por Lucas. Ahora leamos la primera pareja aquí.

En el versículo 31 dice de Mele, de Mina, de Metaiah, de Nathan, de Dawi, de Yeshay, de Jesse. Así que tenemos a Jesé y David en la genealogía y llega hasta Yahshua. Empecemos todos desde abajo.

Mire el versículo 38. De Enósh, de Sem, de Adán y de Elohim. Así que veamos esta genealogía.

Aquí está exactamente el mismo orden. Elohim creó a Adán. Adán, Set, Enós, Kynan, Mahaliel, Jared, Hanac, Matusalén, Lamec, Noé.

Aleluya. Sem, de Parchashad, Kynan, Shadok, Eber. De ahí proviene el hebreo.

Por eso decía que este bastón le pasó a un descendiente de Eber que era el hebreo llamado Abraham. Peleh, Rehu, Surah, Nahor, Taré, Abraham, Yitzhak, Yadok, Yehuda. Mira este.

Esta es una genealogía del orden de un rey justo que llega hasta Dawid, su padre Isaí. Estaban entregando el bastón de mando del orden de Melquisedec al sumo sacerdote de Melquisedec, Yahshua el Mesías. Aleluya.

Establezca alguna prueba bíblica de lo que acaba de decir Teddy Wilson. Veamos primero 1 Samuel capítulo 16. Veamos los versículos 1 y 4. [1 Sam 16:1-4](#) Y Yahweh dijo a Samuel: ¿Hasta cuándo vas a estar de duelo por Shaúl, ya que lo he rechazado para que no reine sobre Israel? Llena tu bocina con aceite y listo.

¿Te envió a quién? Yishai. Note que no vemos el nombre de Saúl en la genealogía del orden de Melquisedec. Dijo que vamos a arreglar esto ahora mismo.

Vamos a traer un Malki a la escena. Os envió a Isaí de Belén, porque he visto entre sus hijos un soberano para mí, un gobernante, alguien que tiene corazón para ofrecerme un sacrificio. Alguien que tenga el derecho y el deseo de traer a mi trono cosas lícitamente bellas.

El apóstol y sumo sacerdote de nuestra fe, el Mesías Yahshua. Eso es lo que muchos de ustedes están leyendo. En hebreo sería nuestra creencia, el ungido, la redención de Yahweh, el rescate de Yahweh.

Así se lee en hebreo. Aleluya. El idioma hebreo es fundamental para que entendamos lo que se presenta.

Quien fue digno de confianza para aquel que lo nombró como también Moshé en toda su casa, porque éste ha sido considerado digno de mayor estima que Moshé. ¿Qué tal el que construyó la casa, supervisando a aquel a quien se le dio gobierno sobre la casa? ¿Quién le dio la casa a Adán? Yahvé. Tanto como el que construyó la casa goza de más respeto que la casa.

Alabado sea Yahvé. ¿Aleluya? Aleluya. Ahora, en esa tierra donde acabamos de leer en ese relato, donde dice Melquisedec, rey de Salem, en la mayoría de sus versiones, quiero señalar algo acerca de esa parte de la tierra en aquel entonces.

No lo dice, sólo en inglés dice que era el rey de Salem. No no no. No, él era el rey justo de la paz.

No era un chico de Salem. Si miras el texto hebreo, no dice eso. Vas a ver a Melquisedec, ¿verdad? Soberano de Shalom, o Shalem en algunos textos, que se remonta a Shalom, ese es mi punto.

Ahora bien, en esa zona había sacerdotes cananeos. Entonces, si realmente se trata de Sem, entonces Sem habría sido un sacerdote cananeo si hubiera vivido en Salem, que estaba en esa parte de la tierra en ese período de tiempo. No podemos permitir eso.

De ninguna manera. ¿Sacerdotes cananeos? Esa es mi pregunta. ¿Vamos a adorar a través de un sacerdote cananeo? Oh, no.

Oh, no. Voy a adorar a Yahweh por medio del justo rey de paz. Los jebuseos estaban en esa tierra.

En aquella tierra había descendientes de Cam. ¡Abuceo! Estos se convirtieron en adversarios del pueblo de Yahweh. Lee tu Torá o las instrucciones de los primeros cinco libros.

Eran idólatras que adoraban a los poderosos cananeos. Melquisedec no habría adorado a un poderoso pagano debido a los títulos utilizados para Yah. Fue el único que conservó el idioma.

Él fue el único que se mantuvo alejado de los descendientes de Jafet y Cam. A él nunca le habría salido de la boca un nombre pagano ni habría tenido nada que ver con un sacerdocio pagano. No lo hubiera hecho.

Él preservó. Los registros arqueológicos revelan que los jebuseos fueron precedidos por un grupo shemita. ¿Ver? Eso significa que los shemitas vinieron después de ellos y comenzaron a gobernar esa tierra en una fecha posterior.

¿Por qué digo esto? Porque. Mesías significa. O significa Mashíaj.

El ungido. ¿Bien? Bueno. Entonces.

¿Quién es ungido? Profetas. Reyes. Y sacerdotes.

Ambos. Que están en los cielos. Y cuáles están encendidos.

Tierra. En él. En quien también obtuvimos herencia.

Estar previamente ordenado. De acuerdo con la. ¿Ser qué? Previamente ordenado.

Poner en orden. Según el propósito de él. Trabajando todo importa.

De acuerdo con la. Consejo por voluntad propia. El consejo de su deseo.

Para que seamos alabanza de su estima. Los que primero confiaron en el Mesías. A los mayores que hay.

Cuánto tiempo has estado. Inmersión. Papá.

Trina. Todos los pioneros. Cuánto tiempo.

¿Hemos estado sumergiendo a la gente en el cuerpo? Algo de ti. Para toda tu vida. Fuiste criado en la fe.

Es hora de entender lo que hemos estado haciendo. Lo que hemos estado preparando. Es un sacerdocio de personas.

Necesitamos empezar a buscar el camino. Tenemos gente corriendo en nuestras asambleas. La forma en que nos vestimos.

La forma en que actuamos. La forma en que hablamos. La forma en que nos comportamos.

En el cuerpo del Mesías. La gente debería mirarnos y decir. Eso es un justo.

Gente. Necesitamos subir el listón. No bajes la guardia.

La gente necesita ver la justicia. Del rey justo dentro de nosotros. No sólo por nuestras palabras.

Pero la forma en que miramos la forma en que actuamos. Hacia otros. Y lo que hacemos y no permitimos.

Feliz el hombre que no se condena a sí mismo. Por lo que él permite. Los mayores no deberían permitirlo.

La generación más joven para correr. Con ropa ajustada y todo. Es mi humilde opinión.

Que necesitamos subir el listón. Y levantar un joven. Eso es presentable.

En el cuerpo del Mesías. Versículo 13. En quien vosotros también.

Habiendo escuchado. La palabra de la verdad. La buena noticia de tu liberación.

En quien también habiendo creído. Estabas sellado. Con el espíritu apartado de promesa.

¿Quién es el juramento? De nuestra herencia. Hasta la redención.

De la posesión comprada. Sólo hemos sido comprados. Hasta el.

Prenda de nuestra herencia. Hasta la redención. Disculpe.

¿Quién es la prenda de nuestra herencia? Hasta la redención. De la posesión comprada.

Para alabanza de su gloria. Su estima. Por su voluntad.

Está volviendo a poner las cosas en orden. Está consultando consigo mismo. No necesita nuestra aprobación.

No vamos. Esto es lo que soy. Y debes aceptarme tal como soy.

Eso es malo y perverso. Debemos. Ser transformado.

No. Bien. No conformado.

Pero transfórmate. Por la renovación de. Por la renovación de tu mente.

Aleluya. Alabado sea el Señor. Bueno.

Entonces quería hacerlo. Para juntarnos un poco. Escritura del Nuevo Testamento.

Táchalo. En hebreo dice Rey Justo, Rey Soberano de Shalom. No era un tipo llamado Mount Kizzadik que vivía en un lugar llamado Salem.

Te lo mostraré aquí en un momento. Lo que me gustaría llamar su atención es que esa zona en esa época estaba habitada por todo tipo de sacerdotes paganos. Y el Monte Kizzadik, Soberano de Shalom, sacó pan y vino después de la victoria sobre estos reyes del mundo.

Ahora era el sacerdote del Altísimo El. Y les presento que aquí es donde Abraham ingresa al sacerdocio. Él, Abraham, fue hecho sacerdote del Altísimo El porque el Monte Kizzadik, el Rey Justo, era el sumo sacerdote, Kohen Haggadol.

Y acaba de tener una comida de confirmación del convenio con alguien a quien estaba trayendo al sacerdocio. Y luego, más adelante en el mismo libro, Abraham dice: traigamos un poco de agua y lavemos tus pies. Por eso hacemos lo que hacemos la noche anterior a Pesaj.

Yahshua estaba trayendo a estas personas al sacerdocio. Por eso les lavó los pies, partió el pan y todos bebieron de la copa. No fue un Seder temprano.

Él estaba haciendo lo que hizo con Abraham porque nos estamos convirtiendo en la simiente de Abraham. Y lo bendijo y dijo: Bendice a Abraham del Altísimo, poseedor de los cielos y de la tierra. El Elyón.

Aleluya. Y bendice al Altísimo El que ha librado, y bendito sea el Altísimo El que ha entregado a tus enemigos en tu mano. Y le dio el décimo de todo.

Aleluya. Creo que eso es todo lo que debemos llegar. Ahora.

La Biblia no nos dice mucho sobre Melquisedec más allá de lo que fue, más allá de que fue sumo sacerdote del Altísimo El, como vemos en [Hebreos 3:1-3](#). Sigamos adelante y leamos eso. Por tanto, apartaos hermanos, ¿participantes de qué? Llamado celestial.

Ahí está. Es esto, te estamos poniendo nuevamente en orden. El llamado celestial.

Como era al principio. La forma en que se está estableciendo ahora. Mire por quién está ocurriendo.

Recuerde, acabamos de tener un testimonio bíblico que demostró que Yahweh fue el primero en sacrificar. Eso lo convierte en el primer Cohen. El Cohen Haggadol.

Por tanto, apartaos hermanos, participantes del llamamiento celestial, considerad atentamente al apóstol, emisario y sumo sacerdote de nuestra confesión, el ungido, liberación de Yahvé. Así es como se lee en hebreo. ¿Aleluya? Aleluya.

El testigo pasa a Abraham en la Orden del Monte Kizzadik. Un relato de identidad. Y podría agregar antes de continuar.

Observe que normalmente había más de un Malki operando a la vez. Estos hombres vivieron muchos años y se conocían. Se conocían.

Estaban en presencia del otro. Entonces, era una Orden Malki. Era un grupo de personas.

Reunámonos. Reunámonos Malki. Aleluya.

Un relato de identidad. Sem nació en el año 2448 a.C. y vivió 602 años. Tenía 100 años en el momento del gran diluvio.

Abraham nació en 1948 a.C. y tenía 140 años cuando murió Sem. Esa es una línea de tiempo que he desenterrado en el pasado. La genealogía.

Conocemos el linaje y los descendientes de Sem. ¿Por qué menciono esto? Porque dice que el monte Kizzadik no tuvo principio ni fin ni genealogía. Ni madre ni padre.

Bien. Ni madre ni padre. Sólo hay uno que se haya creado y que yo sepa que no tuvo madre ni padre.

Es nuestro padre. Señor en el cielo. Conocemos el linaje y los descendientes de Sem.

El padre de Abraham era Taré. O Taré. Quien estaba en el linaje de Sem.

No sabemos, sin embargo, ni el monte Kizzadik ni Yahvé. La genealogía de Yahweh. Porque no tenía padre ni madre.

Imagínate. Entonces, más evidencia. Continúe aquí.

Monte Kizzadik en la Biblia. [Génesis 14:18-20](#) . [Génesis 14](#) , [18](#) al 20.

Ahora bien, aquí es donde nosotros... Como he dicho en el pasado, tengo un problema con algunas de las traducciones griegas en la forma en que redactan las cosas en el libro de Hebreos. No estoy desacreditando el Nuevo Testamento en absoluto. Solo digo que a lo largo de los años, debido a lo que nos han hecho creer acerca de este pasaje, nos ha llevado a traducir las cosas de una manera tal vez no muy precisa.

Una vez más, Beresheet, [Génesis 14](#) , [18](#) al 20. Y el Monte Kizzadik, Soberano de Shalom. Ahora muchos de ustedes están viendo el Monte Kizzadik, Rey de Salem.

Para respaldar lo que estamos viendo aquí. Entonces el orden. De Melquisedec.

Según las genealogías. Eso lo hemos visto. Comenzó con Adán.

Entonces Adán fue el primero. Melquisedec. El primer gobernante.

El primer rey designado. Sobre todo. En la tierra.

Yahweh pone las cosas en orden. En el jardín. En [Génesis 2](#) . La creación de árboles.

Césped. Ríos. Criaturas.

Hombre y mujer. Tiene lugar. Él está poniendo las cosas en orden.

Y separando esto de aquello. Y eso de esto. Está poniendo las cosas en orden.

Entonces el padre encarga. Adán y Hawá. Su esposa Eva.

Muchos de ustedes la conocen como. Velar por lo puesto en orden. Hacer de Adán un gobernante.

Rey. De la orden. Ahora.

[Génesis 1](#) . [28](#) . Y Elohim los bendijo. Y Elohim les dijo.

Da fruto y aumenta. y llenad la tierra y sojuzgadla y dominad. Algunos de ustedes están leyendo que les dio dominio sobre la tierra.

Esa palabra se remonta a la palabra hebrea rada, resh, dalit, resh, dalit, heim, que simplemente nos dice que a él se le dio gobierno y que su trabajo era señalar a todos en dirección a la puerta donde está el árbol, la revelación. Era el jardín oriental del Edén. Esa es la revelación. Vaya a leer el último capítulo del libro de Apocalipsis y vea a qué árbol volvemos.

Esa es la revelación, es el árbol de la vida, que es Yahshua, Yahweh, manifestado en carne que nos ha redimido de regreso al orden justo. Ahora, sé que algunos de ustedes tal vez no estén totalmente de acuerdo con lo que acabo de decir en ese momento. Pero sepan que él proporcionó la redención para que su pueblo volviera a este orden.

¿Amén? Amén. Aleluya. Y señorear sobre los peces del mar y sobre las aves de los cielos y sobre todas las criaturas que se mueven sobre la tierra.

Ahora vemos que Adán fue el primer hombre en ese orden. Ahora vamos a ver que Adán fue el primero en el sacerdocio. ¿Cómo ocurrió eso? Yahweh lo puso en orden.

El hombre arruinó el pedido. Perdió el dominio sobre la tierra ante el adversario. ¿Entonces qué pasó? Tenía que haber un sacrificio por parte del propio mawki en el jardín.

Y él fue el primero, el Kohen Hagedot, en hacer sacrificios en el jardín para cubrir su creación. Entonces Adán llegó a ser el primer hombre en el sacerdocio del rey. Porque ahora hay sacrificios de sangre.

Eso no fue algo que simplemente sucedió en el camino hacia el Monte Sinaí. El mismo Yahvé proporcionó la redención para la humanidad. Yahweshua, lo siento, Yahshua aquí mismo.

La redención de Yahvé. Cuando proporcionó el sacrificio y vistió a su creación en el jardín, rastreando las raíces, eso es todo lo que estamos haciendo. En [Génesis 3](#), Yahweh hizo sacrificios y hace túnicas de piel para cubrir a la humanidad, su creación.

Esto convierte a Yahvé en el primer y más grande sacerdote. Él es Kohen Hagedot, el primero y más grande que jamás sacrificó fue el mismo Yahweh en el jardín. Alabado sea Yah.

Alabado sea Yah. Esto convierte a Yahvé en el primer y más grande sacerdote, el Kohen Hagedot. Entonces Adán y sus hijos son designados para el sacerdocio.

¿No fueron nombrados Aarón y sus hijos? Bien. Aunque tenemos a Sadoc y sus hijos, mira, ese es el modelo de Yah. Él siempre tiene un hombre y sus hijos, su simiente.

Por eso es que Yahshua es la simiente, y él está dando mucha simiente para el padre. Nosotros somos las semillas, los hijos de Elohim siendo creados en el cuerpo del Mesías aquí en esta tierra, y la novia está por dar a luz. Aleluya.

Bien. Somos concebidos en justicia. Entonces Adán y sus hijos son designados para el sacerdocio.

[Génesis 3:21](#). Y Yahweh Elohim hizo túnicas de pieles para el hombre y su mujer, y lo vistió. Voy a cubrirte temporalmente hasta que aparezca en escena y elimine completamente el pecado de la tierra.

[Génesis 4 3-7](#). Hoja del portador 4, 3 al 7. Y aconteció que con el transcurso del tiempo Caín trajo una ofrenda del fruto de la tierra, y Abel también trajo de los primogénitos de su rebaño y de su grasa. Aquí tenemos una ofrenda gorda desde el principio. ¿Y la grasa es de quién? De Yahvé.

De Yahvé. Aleluya. Aleluya.

Y Yahweh miró a Hebel y su ofrenda, pero no miró a Caín y su ofrenda. Y Caín se enojó mucho, y se llenó su rostro. Su rostro no era capaz de mirar a Yahweh.

Se avergonzó porque su corazón no estaba dispuesto a ofrecer este sacrificio al rey. Él sólo estaba haciendo los movimientos, ¿eh? ¿Dónde estamos en las asambleas? ¿Estamos empezando a hacer las formalidades ahora? Hay mucho más para lo que hemos sido llamados a hacer dentro de las asambleas de nombres sagrados además de simplemente aparecer en Shabat y llevar un mensaje. No.

Necesitamos enseñar justicia. Necesitamos edificar un pueblo que sea digno del llamado del Mesías. Personas que están en orden.

En el orden. En el orden. Aleluya.

Eso es genial. Y dijo Yahweh a Caín: ¿Por qué te enojas y por qué has caído tu rostro? ¿Por qué no puedes mirarme? ¿Qué pasa con nuestra relación? ¿Por qué no puedes acercarte a mí correctamente? Si lo haces bien, ¿no hay aceptación? Eso es todo lo que pidió, que le traigan este sacrificio con todo su corazón en este sacerdocio. Si lo haces bien, ¿no hay aceptación? Y si no lo hacéis bien, el pecado está agachado a la puerta y su deseo es para vosotros, pero debéis dominarlo.

Deberías gobernarlo. Estos versículos nos muestran que la forma en que nos acercamos a Yahweh en este sacerdocio tiene un efecto en nuestra capacidad de luchar contra el pecado porque está agachado a la puerta listo para derribarte. No puedes entrar más al templo.

A menos que ese sacrificio se haga con un corazón contrito. Sem y Abraham. Sem habría sucedido a Noé, porque Sem no tuvo nada que ver con la Torre de Babel.

Ése es un punto histórico comprobado. Sem también preservaría el idioma de Yahweh así como el sacerdocio. La historia muestra que Abraham nació aproximadamente entre 1945 y 1948 a. C. y tenía 140 años cuando Sem murió.

Ahora, hay otros puntos de vista y fechas sobre la vida de Sem. Sin embargo, Yahvé mismo entrega el bastón de mando de Sem a Abraham. Ese es el punto.

Va desde Sem hasta Abraham. Bueno, déjame reformular eso. Creo que Sem todavía estaba vivo en la época de Abraham.

Aunque había otros en la Orden del Monte, dijo que Abraham llevaría el testigo de quién se convertiría en Israel. Déjame explicártelo así. ¿Porque Abraham fue llamado hebreo y de Abraham vino quién? Isaac y Jacob.

Entonces, la mayor parte de la historia muestra que él tenía 150 años cuando Sem murió. Algunos marcos de tiempo muestran que Sem había muerto antes de eso. De cualquier manera, vemos que esto le sucede a Abraham.